

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai strategi marketing kepala sekolah dalam meningkatkan kesejahteraan guru Pendidikan anak usia dini dapat di simpulkan antara lain :

1. Strategi kepala sekolah dalam meningkatkan kesejahteraan guru Pendidikan anak usia dini di PAUD Plus Darussalam Bojonegoro. Kepala sekolah sebagai seorang pemimpin sangatlah berfungsi dan berperan penting dalam menjalankan seluruh kegiatan yang ada dalam lingkungan sekolah, salah satu fungsi kepala sekolah yang sangat penting ialah menjadi seorang pemimpin yang mampu menciptakan kesejahteraan untuk masyarakat yang ada di lingkungan sekolah. Kepala sekolah PAUD Plus Darussalam Bojonegoro mendefinisikan kesejahteraan memiliki arti yang sangat luas kesejahteraan tidak hanya meliputi gaji yang didapat oleh seseorang akan tetapi orang yang merasa aman, nyaman, serta merasa segala kebutuhannya terpenuhi merupakan kesejahteraan, jadi kesejahteraan ialah orang yang merasa cukup akan materil maupun nonmaterial yang mana orang tersebut merasa cukup dengan apa yang mereka punyai. Berperan sebagai seorang meneger, leader, serta supervisor dalam lingkungan sekolah kepala sekolah menggunakan strategi marketing kepada guru-guru yang ada di PAUD Plus Darussalam Bojonegoro guna untuk meciptakan

dan meningkatkan kualitas diri serta untuk mensejahterakan guru Pendidikan anak usia dini yang ada di PAUD Plus Darussalam Bojonegoro.

2. Pengaplikasian strategi marketing kepala sekolah dalam meningkatkan kesejahteraan guru Pendidikan anak usia dini di PAUD Plus Darussalam Bojonegoro tercover dalam motto kehidupan yang biasa disebut dengan PT Sukses Dunia Akhirat yang mana dalam PT tersebut ada tiga pilar yaitu yang pertama kaya akan finansial maksudnya ialah semua guru yang ada di PAUD Plus Darussalam Bojonegoro yang mayoritas adalah seorang perempuan harus menjadi seorang perempuan yang mandiri yang kaya akan finansial yang mereka miliki Adapun salah satu cara yang mereka bisa lakukan yaitu dengan cara berdagang, yang kedua yaitu tambah skill maksudnya ialah semua guru selain menjadi seorang perempuan yang kaya akan finansial mereka juga perlu kaya akan skill jadi dengan bertambahnya skill yang mereka miliki maka mereka akan lebih berkualitas, dan yang ketiga ialah mensifati Allah lebih indah maksudnya adalah kita menjadi seorang perempuan yang sudah kaya akan finansial dan memiliki skill yang banyak kita juga tidak boleh lupa akan adanya Allah sebagai tuhan kita, guru-guru yang ada di PAUD Plus Darussalam Bojonegoro harus menjadi insan yang selalu mengindahkan Allah dalam kehidupannya.
3. Strategi marketing kepala sekolah dapat meningkatkan kesejahteraan guru Pendidikan anak usia dini di PAUD Plus Darussalam Bojonegoro hal ini dikarenakan adanya strategi marketing yang menjadikan seseorang guru Pendidikan anak usia dini di PAUD Plus Darussalam Bojonegoro merasa

bahwa dirinya sudah berada dalam kesejahteraan yang mana mereka merasa aman, nyaman, serta segala kebutuhannya terpenuhi. Selain mereka mendapat gaji yang berada dalam hitungan di atas guru Pendidikan anak usia dini yang lain mereka juga mendapatkan pembagian nonmaterial antara lain berupa bertambahnya skill yang mereka miliki serta mereka menjadi pribadi yang lebih baik dan bermanfaat untuk orang lain sehingga mereka merasa sejahtera dengan strategi yang diberikan oleh kepala sekolah.

B. Saran – saran

1. Bagi kepala sekolah, penelitian ini dapat di jadikan sebagai motivasi dan bertukaran ilmu yang dapat dilakukan kepala sekolah dalam upaya meningkatkan kesejahteraan guru Pendidikan anak usia dini sehingga tercipta guru yang professional dalam kinerja dan menciptakan kualitas guru yang unggul.
2. Bagi guru, penelitian ini dapat di jadikan oleh guru sebagai bahan ajuan untuk serta motivasi dalam menciptakan kesejahteraan sehingga guru merasa aman, nyaman, serta bahagia dalam bekerja.
3. Bagi peneliti, penelitian ini dapat meningkatkan kualitas kemampuan dalam memahami teori dan aplikasi strategi kepala sekolah dalam meningkatkan kesejahteraan guru Pendidikan anak usia dini.